

Une église sans mélange, sans compromis (Keeth Green)

De même que JC est mort dans la chair pour me procurer la paix et me rendre saint, sans tache ni rides, de même je dois me considérer comme mort en Christ dans ma chair et se faire habiter par les pensées de vérité pour recevoir sa nature de sainteté et de pureté et de pouvoir les transmettre aux autres

Constat actuel. L'Église du Christ s'essouffle dans son élan et manque de puissance et d'autorité.

1- *« Car le temps viendra où les gens ne voudront plus écouter le véritable enseignement. Mais ils suivront leurs mauvais penchants, et ils s'entoureront d'une foule de maîtres qui leur diront ce qu'ils aiment entendre. 4Ils fermeront leurs oreilles à la vérité, pour se tourner vers des légendes. 5Mais toi, garde la tête froide en toute circonstance, supporte la souffrance, travaille activement à l'annonce de la bonne nouvelle, et accomplis jusqu'au bout ton service pour Dieu »* 2Tim 4v3

2- 2Thess 2v1-12.

3- 12« Écris à l'ange de l'Église de Pergame :

*Voici ce que déclare celui qui possède l'épée aiguë à deux tranchants : 13Je sais où tu demeures : là où Satan a son trône. Tu es fermement attaché à moi et tu n'as pas renié la foi en moi, même à l'époque où Antipas, mon témoin fidèle, a été mis à mort chez vous, là où Satan demeure. 14Cependant, j'ai quelques reproches à te faire : tu as chez toi des gens attachés à la doctrine de Balaam. Celui-ci incitait Balac à tendre un piège aux Israélites pour qu'ils mangent des viandes provenant de sacrifices offerts aux idoles et pour qu'ils se livrent à la débauche. 15De même, tu as également chez toi des gens attachés à la doctrine des Nicolaïtes. 16Change donc de vie. Sinon, je viens à toi bientôt et je combattrai ces gens avec l'épée qui sort de ma bouche. 17Que chacun, s'il a des oreilles, écoute bien ce que l'Esprit dit aux Églises ! Aux vainqueurs je donnerai de la manne cachée. Je donnerai aussi à chacun d'eux un caillou blanc sur lequel est inscrit un nom nouveau, que personne ne connaît sinon celui qui le reçoit. »*

Le Seigneur nous demande d'être vigilants dans cette fin des temps. Cela demande un esprit de vérité et de discernement. Il convient de préparer l'Épouse du Christ avec sérénité à la tempête aux événements qui arrivent et être prêt à rencontrer notre Seigneur le Roi des rois

C'est une église fondée et enracinée dans la vérité et l'amour par l'Esprit du Christ.

Nous vivons une période où sont très actifs tous les éléments qui peuvent nous éloigner de la sainte foi et qui malheureusement s'infiltrent dans l'église. On assiste à des mélanges du genre où se conjuguent l'esprit de la grâce et de l'esprit de la loi / la doctrine du Christ et des doctrines pernicieuses qui s'infiltrent. Le mélange, c'est le compromis. Il est inacceptable. Il ne permet à l'Eglise du Christ de marcher sur ses deux jambes. Elle est courbée et rendue boiteuse.

- **Vivre dans l'amour et la vérité, c'est à devenir chrétien, car Chrétien on le devient.**

C'est de ne pas confondre la croyance et la foi.

La croyance Jacques 1v19 : Dans la croyance, c'est celui qui croit qui crée l'objet de sa croyance : son dieu

La foi Rom 10v17 : Pour la foi, il en est tout autrement : c'est Dieu qui propose l'objet de la foi, ce n'est pas moi ! Et cet objet (si on peut dire), il est unique : c'est Dieu lui-même et c'est Jésus, lui seul. Cela, c'est la vérité la plus importante du monde, à savoir pour soi et à dire aux autres : tout ce que je suis, tout ce que j'ai fait et même tout ce que je crois ne me sert de rien si je n'ai pas reçu Jésus comme mon Sauveur et mon Seigneur personnel.

— Mais j'ai eu beaucoup d'épreuves ! Ce n'est pas cela qui fait un chrétien.

— Mais j'ai été baptisé(e) ! Ce n'est pas cela qui fait un chrétien.

— Mais je vais à l'église régulièrement ! Ce n'est pas cela qui fait un chrétien.

— Mais je prie tous les jours ! Ce n'est pas cela qui fait un chrétien.

Mais c'est quoi, alors ? C'est de découvrir que Jésus est le seul Sauveur que Dieu ait donné qui puisse me délivrer du châtement que je mérite et de la mort éternelle. L'Évangile de Jean le dit ainsi : « *Le Père aime le Fils, et il a remis toutes choses entre ses mains. Celui qui croit au Fils a la vie éternelle. Celui qui ne croit pas au Fils ne verra pas la vie, mais la colère de Dieu demeure sur lui* » (Jn 3v35)

Déjà le constat de Jean aux premiers siècles de l'Eglise du Christ. « *Beaucoup d'imposteurs se sont répandus dans le monde ; ils refusent de reconnaître que Jésus Christ est réellement devenu homme. C'est à cela que l'on reconnaît l'imposteur, l'adversaire du Christ. Prenez donc garde à vous-mêmes, afin que vous ne perdiez*

*pas le résultat de notre travail, mais que vous receviez une pleine récompense. Toute personne qui ne demeure pas dans l'enseignement du Christ, mais qui va au-delà, n'est pas unie à Dieu. Celle qui demeure dans cet enseignement est unie au Père et au Fils. Si quelqu'un vient à vous et vous apporte un autre enseignement, ne le recevez pas chez vous et refusez même de le saluer ; car celui qui le salue devient complice de ses mauvaises actions.*

Voici ce qui arrive quand on se décroche du Christ Jésus.

1-l'absence de crainte de l'Eternel. Ceux chez qui cette absence de crainte est observée exprime de mépris de plus en plus grande à l'égard de l'ordre divin et s'emploie par tous les moyens à le tordre. Ils s'ingénient à toujours repousser les bornes établies par le Créateur.

2- De nombreux faux prophètes apparaîtront et égareront beaucoup de gens. *12Le mal se répandra à tel point que l'amour d'un grand nombre de personnes se refroidira. 13Mais celui qui tiendra bon jusqu'à la fin, celui-là sera sauvé.* Math 24v12

3. le paganisme ambiant amenant le peuple à adorer Baal (taureau)

- Le compromis nous éloigne de la foi et sape notre identité en Christ.
- Le mélange tue, c'est le ver dans la foi.
- Le mélange dénature
- Le mélange ne permet pas la dynamique de reproduction
- Le mélange affaiblit, détruit l'unité, détruit l'esprit d'appartenance à Christ. Les conflits entre les dénominations religieuses des mélanges entre la vérité de Dieu et celle des hommes etc
- Le mélange conduit à l'apostasie (reniement de la foi)

*« Que personne ne vous séduise d'aucune manière ; car il faut qu'auparavant l'apostasie soit arrivée, et que se révèle l'homme impie, le fils de perdition »,*

- Favorise l'émergence de l'anti Christ.

1Rois 18v21 : *« Élie s'avança devant tout le peuple et dit : « Quand cesserez-vous de sautiller tantôt sur un pied, tantôt sur l'autre ? Ou bien c'est le Seigneur qui est*

*Dieu, alors rendez un culte au Seigneur ! Ou bien c'est Baal qui est le vrai Dieu, alors rendez un culte à Baal ! » Mais personne dans le peuple ne répondit. »*

- **Mourir et vivre avec le Christ**

*20Vous êtes morts avec le Christ et vous avez été délivrés des forces qui gouvernent le monde. Alors, pourquoi vivez-vous comme si vous dépendiez de ce monde, en acceptant qu'on vous impose des règles de ce genre. Colossiens 2v22*

Quelle est la différence entre 'compromis' et 'compromission' ?

- Quelqu'un a dit : « La vie en société nécessite des compromis, qu'on peut appeler consensus » C'est exact. Il en est de même dans la famille et dans le couple. Et dans l'Église aussi. C'est le contraire de la dictature. C'est l'importance de s'écouter les uns les autres. Une personne qui ne ferait jamais de compromis serait une personne insupportable, qui jugerait tout par rapport à elle-même, ne faisant aucun cas des autres.
- Sortir de la vérité : Conclure un marchandage avec l'esprit de l'anti-Christ : c'est sortir du cadre que Dieu offre à ma foi et à ma vie chrétienne, c'est une alliance. Comme un mariage, exactement. C'est d'ailleurs pourquoi toute compromission est semblable à une forme d'adultère... C'est le chemin vers l'apostasie qui se définit comme l'abandon volontaire des règles de conduite que nous enseigne Jésus-Christ pour manifester la foi chrétienne. Apostasie signifie également se tenir loin.

Une personne qui est capable de compromission n'est digne d'aucune confiance. Une compromission repose sur un mensonge ; c'est une trahison.

Qu'en est le processus car on ne tombe dans l'apostasie du jour au lendemain. C'est une dynamique qui a un point de départ, une adynamique auto-entretenu et des conséquences finales.

- Décentrage de Jésus, fautes non- confessées
- Entretien des péchés non abandonnés
- Anesthésie des sens spirituels

On n'est pas là dans une question de protestants/catholiques, de temple/d'église. Ni même de baptême et de première communion. Le cadre que Dieu offre à ma foi et à ma vie chrétienne, c'est une alliance. Comme un

mariage, exactement. C'est d'ailleurs pourquoi toute compromission est semblable à une forme d'adultère... Pour savoir, il y a quelques questions simples : À qui est-ce que je cherche à plaire avant tout ? De qui est-ce que je désire faire la volonté ? Est-ce que j'ai suffisamment bien compris ce qu'il me dit

Une vie chrétienne sans compromis m'offre, ce qu'il me demande, ou est-ce encore flou ? Est-ce qu'un jour j'ai dit oui à Jésus-Christ ? Est-ce que je suis sa brebis ? Est-il mon berger ? Il a dit : « *Mes brebis écoutent ma voix, je les connais et elles me suivent* » (Jn 10.27). Cela doit nous faire réfléchir. Qui est à la première place, dans mon cœur ?